



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>75 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84256881</b>
Prix	<b>530 000 €</b>

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Magnifique appartement de 75 m<sup>2</sup>, traversant et offrant une vue imprenable sur la mer, situé au dernier étage dans un environnement calme. Niché au sein d'une résidence de standing avec parc, piscine, tennis et gardien, ce bien comprend un séjour, une cuisine indépendante, deux chambres, une salle de douche et des toilettes séparées. Une terrasse orientée plein sud permet de profiter pleinement de la vue panoramique. Ce bien nécessite des travaux de rénovation pour être mis à jour selon vos préférences et besoins. De plus, un garage et une cave sont inclus. Idéalement situé à proximité des ...

*Magnificent apartment of 75 m<sup>2</sup>, crossing and offering a breathtaking view of the sea, located on the top floor in a quiet environment. Nestled in a luxury residence with park, swimming pool, tennis and caretaker, this property includes a living room, an independent kitchen, two bedrooms, a shower room and a separate toilet. A south-facing terrace allows you to fully enjoy the panoramic view. This property requires renovation work to be updated according to your preferences and needs. In addition, a garage and a cellar are included. Ideally located near the beaches and the city centre, this ...*

## RIVIERA REALISATION ANTIBES

34, boulevard Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

